

Marc 10:28-34 : Les Profondes richesses de la Profonde pauvreté du Christ

« Voici, nous montons à Jérusalem ; et le Fils de l'homme sera livré aux principaux sacrificeurs et aux scribes ; et ils le condamneront à mort, et le livreront aux nations ; et ils se moqueront de lui, le fouetteront, et cracheront contre lui, et le feront mourir ; et il ressuscitera le troisième jour »

(Marc 10:33-34).

Je ne crois pas que seul le riche souverain ait éprouvé de la tristesse en quittant la présence du Sauveur. Dans Esaïe 53, nous lisons prophétiquement que Jésus est « l'homme de douleurs » (v.3). Il était affligé par les maladies des hommes, tant physiques que morales, et il était peiné de les voir se détourner de son amour et de sa grâce. Paul écrit dans 1 Timothée 6:10 au sujet du danger de « l'amour de l'argent ». Elle est à l'origine de tous les maux. Non seulement elle empêche les gens de se confier au Christ, mais elle a aussi le pouvoir d'égarer ceux qui ont placé leur confiance en lui : « Quelques-uns, ayant ambitionné, ils se sont égarés de la foi et se sont transpercés eux-mêmes de beaucoup de douleurs » (1 Timothée 6:10).

Pierre prononçait souvent les paroles que nous pensons, mais que nous gardons pour nous. Il a dit au Seigneur : « Voici, nous avons tout quitté et nous t'avons suivi ». Luc le confirme en Luc 5:11 : « Ayant mené les nacelles à terre, ils quittèrent tout et le suivirent ». Fait intéressant, Matthieu ajoute une phrase à la déclaration de Pierre : « Que nous adviendra-t-il donc ? » (Matthieu 19:27). En tant que disciples de Jésus, qui a manifesté sa grâce incomparable par sa pauvreté, nous ne devrions jamais rechercher la louange pour nos actes de foi. Réjouissons-nous des paroles de Jim Elliot, martyr au service du Sauveur : « *Nul n'est insensé de donner ce qu'il ne peut garder pour gagner ce qu'il ne peut perdre* »

Aux versets 29 à 31, le Seigneur explique avec grâce la certitude des richesses spirituelles et matérielles nous accordées dans le temps et pour l'éternité. Il nous exhorte à ne pas rechercher la première place, mais à servir avec humilité et amour pour le Christ, sachant que « Dieu suppléera à tous vos besoins selon ses richesses en gloire par le Christ Jésus » (Philippiens 4:19).

Cela conduit Jésus à prédire, pour la troisième fois, sa mort et sa

résurrection, alors qu'il marchait vers Jérusalem.

Il a demeuré résolu face au rejet et à la mort qui l'attendait dans cette ville : « Voici, nous montons à Jérusalem ; et le Fils de l'homme sera livré aux principaux sacrificeurs et aux scribes ; et ils le condamneront à mort, et le livreront aux nations ; et ils se moqueront de lui, le fouetteront, et cracheront contre lui, et le feront mourir ; et il ressuscitera le troisième jour ». Les disciples étaient « stupéfaits » par sa sainte détermination et redoutaient ce qui les attendait. Le moment approchait où les disciples qui avaient tout quitté pour suivre Jésus abandonneraient leur Seigneur : « Voici, l'heure vient, et elle est venue, que vous serez dispersés chacun chez soi, et que vous me laisserez seul ; mais je ne suis pas seul, car le Père est avec moi » (Jean 16:32). Leur foi serait profondément ébranlée, mais au Calvaire, l'amour du Christ se manifesterait dans toute sa profondeur et sa puissance.

« Car vous connaissez la grâce de notre Seigneur Jésus Christ, comment, étant riche, il a vécu dans la pauvreté pour vous, afin que par sa pauvreté vous fussiez enrichis » (2 Corinthiens 8:9).

Gordon D Kell